

Pressemitteilung

Team der Sparkasse Kraichgau erläuft 2.000 Euro

54 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählten eine Woche Kilometer für den Bruchsaler Hoffnungslauf

Bruchsal, 20.10.2021

Eine Woche sind 54 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Kraichgau gerannt, gejoggt und gewalkt oder einfach nur morgens und abends zur Stadtbahn gelaufen – und haben dabei fleißig ihre Kilometer gezählt. Gemeinsam mit über 1.750 Menschen aus Bruchsal und Umgebung ließen sie den 24. Bruchsaler Hoffnungslauf unter dem Motto „Aufgeben gibt’s nicht – Laufen für ein gemeinsames Ziel, gegen Kinderarmut und Ausgrenzung“ zu einem großen Erfolg werden.

Wiederholt war die Sparkasse Kraichgau sowohl Hauptsponsor des Hoffnungslaufs als auch Kilometerpate. „Wir haben für jeden von den Sparkassen-Mitarbeitern gelaufenen Kilometer einen Euro an den Caritasverband gespendet – insgesamt 2.000 Euro für 1.940 Kilometer“, sagt der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Kraichgau Norbert Gießhaber, der beim diesjährigen Hoffnungslauf wieder unter den Läuferinnen und Läufern war. „Angesichts der Corona-Pandemie ist die Unterstützung sozialer Projekte wichtiger denn je.“

Während die Mitglieder der Betriebssportgemeinschaft der Sparkasse Kraichgau jedes Jahr beim Hoffnungslauf an den Start gehen, wurden in diesem Jahr erneut Kolleginnen und Kollegen zum Mitmachen animiert, die keine Fans langer Strecken sind. Egal ob allabendliches Jogging um den Block, Nordic Walking mit dem Partner oder Spaziergang mit Familie und Hund, egal ob in der Natur oder auf dem Laufband vor dem Fernseher: Mit dem Ziel vor Augen, gemeinsam etwas Gutes zu bewegen, war die Motivation bei allen groß.

„Das ist ein überragendes Engagement der Sparkasse Kraichgau“, so die Vorstandsvorsitzende des Caritasverbands Bruchsal Sabina Stemann-Fuchs bei der Spendenübergabe. „Wir bedanken uns bei allen, die Teil des Hoffnungslaufes waren und sich für die Armen und Schwachen in der Gesellschaft eingesetzt haben. Dank ihnen bleibt der Hoffnungslauf lebendig.“ Nächstes Jahr ist der 25. Jubiläumslauf am 21. Mai geplant.



Daumen hoch: Die Vorstände der Betriebssportgemeinschaft der Sparkasse Kraichgau Jens Holler (rechts) und Andreas Metzger übergaben den Spendenscheck an die Vorstandsvorsitzende des Caritasverbands Bruchsal Sabina Stemann-Fuchs. Foto: Sparkasse Kraichgau

Seite 2
Pressemitteilung 20.10.2021

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de